

Vicepresidente de Ghana asiste a graduación de médicos en Cuba



La Habana, 18 jul (RHC) El vicepresidente de Ghana, Alhaji Mahamudu, asistió este jueves a la graduación de más de mil 667 profesionales de la Salud de la [Facultad de Ciencias Médicas de La Habana](#), de los cuales 223 son estudiantes de su país.

El alumno ghanés Ahmed Ayebeng Owusu, mejor graduado integral entre los extranjeros de la Facultad de Ciencias Médicas Victoria de Girón, agradeció en nombre de sus compañeros la hospitalidad de los cubanos.

También rememoró el sacrificio de estudiar Medicina e invitó al resto de los graduados a mantener en alto el proyecto revolucionario cubano que les permitió alcanzar ese sueño.

La visita del vicemandatario de Ghana busca ampliar los vínculos de cooperación bilaterales en el contexto del aniversario 60 del establecimiento de las relaciones diplomáticas.

Datos oficiales refieren que Ghana fue el primer país de [África Subsahariana](#) que estableció vínculos diplomáticos con nuestro país.

Añaden que la colaboración médica cubana comenzó en 1983 y en el año 2000 comenzó el Programa Integral de Salud.

La agenda de la delegación ghanesa de visita en Cuba incluyó conversaciones con la vicepresidenta cubana Inés María Chapman y otras actividades. (Fuente: [Cubasi](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196523-vicepresidente-de-ghana-asiste-a-graduacion-de-medicos-en-cuba>



Radio Habana Cuba